



Foto: Der neu gewählte Vorstand des Schwulen Netzwerks NRW
v.l.n.r.: Reinhard Klenke, Markus Chmielorz, Oliver Schubert, Stefan Meschig, Patrik Maas, Peter Struck, Steffen Schwab

Vorstand des Schwulen Netzwerks NRW wiedergewählt

Die sehr gut besuchte Mitgliederversammlung des Schwulen Netzwerks NRW e.V. am 13. Dezember 2008 im neuen Haus der Rosa Strippe in Bochum wählte auch den neuen Vorstand für die kommenden zwei Jahre. Alle amtierenden Vorstände wurden wiedergewählt: Reinhard Klenke [Köln, stellvertretender Geschäftsführer der AIDS-Hilfe NRW, Landeskoordinator von HERZENSLUST], Markus Chmielorz [Bochum, Mitarbeiter der Beratungsstelle Rosa Strippe], Oliver Schubert [Köln, Mitarbeiter der AIDS-Hilfe Bonn, Sprecher des Runden Tisches zur Lesben- und Schwulenarbeit in Bonn], Stefan Meschig [Köln, Mitarbeiter des RUBICON Beratungszentrums für Lesben und Schwule], Patrik Maas [Köln, Leiter Finanzen der Deutschen AIDS-Stiftung, Vorstand des Sozialwerks für Lesben und Schwule], Peter Struck [Bielefeld, ehrenamtlicher Mitarbeiter des Netzwerks lesbischer und schwuler Gruppen in Bielefeld, Geschäftsführer der AIDS-Hilfe Bielefeld] und Steffen Schwab [Bergisch-Gladbach, Journalist, ehrenamtlicher Mitarbeiter der Schwulen Initiative Siegen] freuten sich über die Bestätigung und das Vertrauen in ihre Arbeit. Der Vorstand will einen Schwerpunkt auf die Lobbyarbeit im Zuge der Kommunal- und Landtagswahlen 2009 und 2010 legen.